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Die Ärzte nehmen Auszeit: Ungewissheit
über die Zukunft der Band

Die Ärzte legen nach einem Konzert-Marathon eine Pause
ein. Zukünftige Pläne bleiben unklar, Musiker erzählen von

Reisen.

Die Berliner Punkrockband Die Ärzte hat angekündigt, eine
Pause einzulegen, was bei den Fans gemischte Gefühle auslöst.
Nach einem intensiven Zeitraum von drei Jahren, in dem sie
ununterbrochen live gespielt und neue Alben veröffentlicht
haben, ist es für die Musiker an der Zeit, kurz durchzuatmen.
Schlagzeuger Bela B, der die Neuigkeit in der ARD-Podcast-Serie
«Diese eine Liebe» verkündete, erklärte: «Wir haben jetzt drei
Jahre hintereinander gespielt, drei Platten gemacht und jetzt
muss mal kurz Luft geschnappt werden.» Diese kurze Auszeit
soll den Musikern die Möglichkeit geben, neue kreative Energie
zu tanken.

Das letzte große Highlight der Band fand am vergangenen
Wochenende statt, als sie gleich dreimal nacheinander ein
Konzert auf dem Tempelhofer Feld, dem ehemaligen Flughafen
in Berlin, spielten. Vor einer beeindruckenden Kulisse von rund
150.000 Fans gaben Die Ärzte gastfreundlich die Bühne frei und
spielten jeweils drei Stunden. Der Funke sprühte förmlich, und
das Trio genoss sichtlich jeden Moment im Rampenlicht.

Die Zukunft der Band

Die Frage, wie es für Die Ärzte nach der Pause weitergeht, bleibt
vorerst unbeantwortet. Gitarrist Farin Urlaub lobte den eigenen
Enthusiasmus bei den Konzerten, während er gleichzeitig auf ein



bevorstehendes persönliches Abenteuer hinwies: «Ich möchte
ganz ausführlich verreisen – ökologisch übrigens. Mit dem
Fahrrad und zu Fuß. Ich hab’ so geile Reisen geplant. Die
nächsten sieben Monate sind komplett verplant.» Diese
individuellen Reisepläne deuten auf eine Phase der
Selbstfindung hin, bevor sich die Band eventuell im gleichen
Atemzug wieder formiert.

Bassist Rodrigo Gonzalez gab sich in Bezug auf die Zukunft der
Band eher geheimnisvoll: «Das werd’ ich Dir auf keinen Fall
verraten!» Farin meinte dazu in einem Interview vor den
Auftritten: «Wir gucken mal, wie die Konzerte sind. Und wenn
wir uns danach noch mögen, wird’s die Band wahrscheinlich
weiterhin geben.» Solche Aussagen zeigen, dass Die Ärzte wie
immer ihre Entscheidungen durchdenken und sich Zeit lassen
wollen, um die richtige Entwicklung vorzunehmen.

Ein gewohntes Bild

Die Ärzte sind keine Unbekannten, was Pausen betrifft. Schon
Anfang 2019 sorgten sie mit einem cleveren Buchstabenrätsel
auf ihrer Internetseite für Spekulationen über eine mögliche
Auflösung der Band, nachdem sie sechs Jahre lang keine
Deutschlandtour gemacht hatten. Ihre Geschichte ist gepflastert
mit Höhepunkten und Tiefpunkten: 1982 in der Zeit der «Neuen
Deutschen Welle» in Westberlin gegründet, löste sich die Band
1988 auf, feierte aber 1993 ein Comeback – mit Gonzalez, der
seitdem ein fester Bestandteil der Band ist. Ihre Live-
Performances sind in der Regel ein Erlebnis und verzeichnen
schnell ausverkaufte Konzerte, was ihren Status als Kultband
unterstreicht.

Ob und wann Die Ärzte nach ihrer kreativen Pause
zurückkehren, bleibt somit ungewiss. Musikliebhaber und Fans
können gespannt darauf warten, wie es mit dieser legendären
Band weitergeht, die einen festen Platz in der deutschen
Musikszene hat. Es bleibt abzuwarten, ob sie mit frischem Wind
und neuen Ideen zurückkehren – oder ob wir sie in neuen Solo-



Projekten erleben werden.
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